



7 enero, 2020

Lleva DIF Juárez Rosca de Reyes, juguetes a zonas vulnerables

Posted By: Redacción



El Alcalde de Juárez Heriberto Treviño Cantú y la Presidenta del DIF Municipal, Alma Leticia González de Treviño, organizaron una gira para visitar colonias vulnerables con la finalidad de celebrar el Día de Reyes con la tradicional rosca y entrega de regalos a los niños juarenses.

Autoridades Municipales arribaron hasta las colonias Monte Bello, 10 de Mayo, La Esperanza, Hacienda San José y Los Valles, solo por mencionar algunas, donde fueron recibidos por miles de familias que ya se encontraban preparadas para hacer el corte tradicional de rosca de reyes.

Previamente las amas de casa y sus hijos realizaron activaciones, concursos donde participaron para ganar rosca familiares, además de recibir la noticia que obtendrían un regalo doble si les llegaba a salir el tan famoso monito que representa esta tradición.

Personal del DIF, Protección Civil y de otras dependencias del Municipio de Juárez, se sumaron a la tarea que consistía en llevar un momento de alegría a niños juarenses de zonas vulnerables conviviendo, disfrutando de un pedazo de rosca, chocolate caliente y de recibir un juguete en este 6 de enero.

Siete días

El día de la venganza

Omar El Robles

Me decía un líder indígena chiapaneco hace como 25 años. Ya viene el día de nuestra venganza. Yo me alarmé, la verdad, pensé que

[Leer más »](#)



JUÁREZ
NUEVO LEÓN



GOBIERNO DE
MONTERREY

DICIEMBRE

(ES UN MES PARA QUE AHORRES A LO GRANDE!)

100%
DE DESCUENTO

EN RECARGOS
Y SANCIONES

AL PAGAR TU

IMPUESTO PREDIAL



GOBIERNO DE MORELOS
ADMINISTRACION 2016 - 2021